



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 11ème législature

Légion d'honneur

Question écrite n° 76154

### Texte de la question

M. Jean-Yves Le Déaut appelle l'attention de Mme la ministre de la défense et des anciens combattants sur le faible nombre de contingents de Légion d'honneur octroyés aux anciens combattants. Il lui demande si elle compte les augmenter pour honorer notamment les soldats de la guerre de 1939-1945 qui vieillissent. Il ne voudrait pas qu'ils connaissent le même sort que les poilus de 1914-1918 qui ont été décorés à un âge très avancé, et qui, pour certains, n'ont même pas eu le temps de recevoir leur décoration.

### Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Yves Le Déaut](#)

**Circonscription :** Meurthe-et-Moselle (6<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 76154

**Rubrique :** Décorations, insignes et emblèmes

**Ministère interrogé :** défense et anciens combattants

**Ministère attributaire :** défense et anciens combattants

### Date(s) clée(s)

**Question publiée le :** 17 juin 2002, page 2525